



El rector de la Usal, en la galería Arbolmat

RECONOCIMIENTO

:: **WORD.** La Galería de Matemáticas, Ciencia y Tecnología 'El Árbol de las Matemáticas', Arbolmat, ha incorporado un total de 29 nuevos perfiles a la lista de personalidades destacadas por su relevancia investigadora en España, Portugal y Latinoamérica. Entre los nuevos homenajeados en la galería Arbolma, entre otras personalidades, está el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández-Ruipérez y el de Santiago de Compostela, Juan M. Viaño o el político y economista Andreu Mas-Colell.